

Je lève les yeux vers les montagnes, d'où me viendra le secours?

Le secours viendra de l'Eternel qui a fait les cieux et la terre.

Ps 121,1 ch 2

Son épouse:

Paulette **Cornuz-Mettling** à Ste-Croix;

Ses enfants et petits-enfants:

Nathalie et Thierry **Dumoulin-Cornuz**, et leurs enfants:

Jean et son amie Mélanie, Jacques et son amie Amarande; Valentin et Caroline à la Chaux/Ste-Croix;

Marianne **Cornuz** à Lausanne;

Jean-Louis **Cornuz** aux Granges-Jaccard;

Sa tante:

Violette **Cornuz** à L'Auberson;

Ses cousines et cousins:

Marlyse et Gilbert **Lavanchy-Fischer** à Mollie-Margot;

Jean et Josette **Fischer-Favre** à Sierre;

Huguette **Cornuz** à L'Auberson;

Jacqueline **Aeby-Cornuz**, à Ste-Croix;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en France et en Suisse
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Edouard CORNUZ-METTLING

qui nous a quittés le lundi 12 décembre 2016 à l'âge de 75 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille, suivie de la
crémation.

Adresse de la famille: Rue du Chasseron 13, 1450 **Ste-Croix**.

Plutôt que des fleurs, pensez au Réseau de Santé du Balcon du Jura,
IBAN: CH45 0900 0000 3453 4998 8.

*On a eu la chance d'être ensemble,
on s'est mis tous les deux à la tâche,
on a duré, on a tenu le coup.*

*Le vrai amour n'est pas ce que l'on croit,
le vrai amour n'est pas d'un jour, mais de toujours.*

C. F RAMUZ

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.